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快报首席评论员 张洪
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!

我

不是买不起车
"

但我是研究环境的
"

得先带头做好环保
# $

因为这件事
"

朱

委员专门提交了
%

践行节能减排与绿

色交通
+

星级宾馆饭店为骑自行车顾

客优先提供停车处
&

的提案
"

希望能

够解决上述问题
#

朱委员两年前的这

个提案放到今天意义更大
#
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纵观这几年的地方两会
"

多数代

表委员能做到民有所呼
"

我有所应
"

真正为民鼓与呼
#

但也有少数人的表

态和表率令人遗憾
#
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建议
!

两会
$

干脆取消发放小车

通行证
"

建议代表委员和各级领导们

给老百姓带个好头
"

首先从改变出行

方式上予以呼应
#

也许到那时
"

书记
'

省长
"

主任
'

主席
!

骑车上会
$

将成为

明年两会最亮丽的风景
#


